

FOR IMMEDIATE RELEASE**Contacto con los medios de comunicación de Children's Health:**

Andrea Wittman

469-690-8686

Andrea.Wittman@childrens.com**Contacto con los medios de comunicación de UT Southwestern:**

Russell Rian

News@utsouthwestern.edu**Children's HealthSM y UT Southwestern reciben una donación sin precedentes de parte de la
Fundación Moody**

*El nuevo hospital pediátrico de Dallas será nombrado en honor a una donación que tendrá un enorme
impacto*

DALLAS (6 de mayo de 2025) – Children's HealthSM y UT Southwestern Medical Center anuncian que [la Fundación Moody](#) una donación histórica de cientos de millones de dólares para la construcción del nuevo centro pediátrico de Dallas, un proyecto valorado en 5,000 millones de dólares que comenzó en octubre de 2024. El nuevo hospital ayudará a satisfacer la creciente demanda de atención médica, investigación y capacitación pediátrica. Esta es la donación más grande que se ha recibido hasta la fecha para este proyecto histórico. En reconocimiento al generoso apoyo de la fundación, el nuevo hospital pediátrico de Dallas se llamará Moody Children's Hospital una vez que termine la construcción en 2031.

“El nombre del nuevo hospital es un reflejo de la profunda confianza y la visión compartida entre la Fundación Moody, Children's Health y UT Southwestern,” dijo Frances Moody-Dahlberg, presidenta y directora ejecutiva de la Fundación Moody. “Con el Moody Children's Hospital, estamos construyendo más que un hospital, estamos construyendo esperanza.”

Por más de 80 años, la Fundación Moody ha desempeñado un papel fundamental en mejorar las comunidades de Texas, concediendo más de 2,600 millones de dólares a través de más de 5,500 donaciones. Impulsada por su misión de fortalecer a las comunidades de Texas, la fundación ha apoyado constantemente la educación, los servicios sociales, las necesidades de los niños y el desarrollo de las comunidades.

“Gracias a la increíble visión y a la labor filantrópica de la familia Moody, seguimos expandiendo los límites de la atención pediátrica y la innovación,” dijo Christopher J. Durovich, presidente y director ejecutivo de Children's Health. “Su generosidad se reflejará en la atención de vanguardia que se brindará en nuestro nuevo centro pediátrico, lo cual nos ayudará a redefinir la atención pediátrica y a transformar en las próximas décadas las vidas de los niños y las familias en el norte de Texas y el resto del país.”

La familia Moody lleva mucho tiempo apoyando la innovación y la educación a fin de generar cambios positivos. Esta donación se suma a los más de 400 millones de dólares que la Fundación Moody ya había

aportado a Children's Health y al University of Texas System. Sus décadas de generosidad continúan promoviendo el progreso en todo el estado y brindando atención médica a los niños.

“El sobresaliente apoyo de la Fundación Moody beneficiará a niños y jóvenes, pues nos ayudará a mejorar la atención pediátrica en Texas, a capacitar a los profesionales de la salud del futuro y a realizar descubrimientos que aumenten nuestra capacidad de curar enfermedades,” dijo el Dr. Daniel K. Podolsky, presidente de UT Southwestern Medical Center. “El compromiso de la fundación con nuestro nuevo centro pediátrico tendrá un impacto duradero y significativo en los pacientes y las familias que tenemos el honor de atender.”

Se espera que para 2050 la población pediátrica de la región se haya duplicado, lo que subraya la urgente necesidad de ampliar el acceso a una atención pediátrica de primer nivel. Con el apoyo de la Fundación Moody, Children's Health y UT Southwestern Medical Center están marcando el comienzo de una nueva era de atención pediátrica, innovación e investigación que dará como resultado un futuro más saludable para los niños de Texas.

“Esta donación extraordinaria es una prueba más de que la familia Moody sigue esforzándose sin descanso para que todos los niños reciban atención médica de la más alta calidad,” dijo Brent Christopher, presidente de la Fundación de Children's Medical Center. “Su generosidad contribuirá a forjar el futuro de la medicina para los niños de nuestra comunidad y de otros lugares. Con esta donación, ya hemos alcanzado la mitad del apoyo externo que necesitamos para hacer realidad el nuevo centro pediátrico de Dallas.”

La donación de la Fundación Moody es la tercera, y la más grande contribución que hemos recibido hasta la fecha para financiar el nuevo centro pediátrico de Dallas. Este anuncio se produce tras las donaciones generosas de 100 millones de dólares de la [Fundación Pogue anunciada en mayo de 2024](#) y de la [Fundación Rees-Jones anunciada en octubre de 2024](#).

El [nuevo centro pediátrico de Dallas](#) estará ubicado en el Southwestern Medical District de Dallas, justo enfrente del UT Southwestern William P. Clements Jr. University Hospital. Este es un esfuerzo conjunto de Children's Health y UT Southwestern Medical Center y servirá como un centro de colaboración para innovar, realizar investigaciones académicas, capacitaciones y desarrollar sistemas tecnológicos que salven vidas.

Para más información, visite childrens.com/watchusgrow, utsouthwestern.edu y give.childrens.com. Si desea un [kit de prensa](#) puede descargarlo haciendo clic en el vínculo.

La Fundación Children's Medical Center es el brazo de recaudación de fondos de Children's Health, uno de los sistemas de salud pediátrica sin fines de lucro más grandes y prestigiosos del norte de Texas. La fundación brinda apoyo filantrópico en conjunto con donantes individuales, organizaciones y corporaciones.

Estos fondos ayudan a Children's Health a mejorar la atención que ofrece, a descubrir curas y a construir una comunidad más saludable en todos sus complejos a fin de cumplir su misión: mejorar la vida de los

niños. Todas las contribuciones que recibe la fundación benefician directamente a los pacientes y sus familias, lo que garantiza la mejor atención y, en última instancia, la oportunidad de volver a ser niño.

Infórmese en give.childrens.com.

Quiénes somos

Children's Health es el sistema de atención pediátrica número uno del norte de Texas y ha sido reconocido durante mucho tiempo como líder en salud pediátrica. Cuenta con dos centros médicos, uno en Dallas y uno en Plano, además de múltiples centros de especialidades. Junto con nuestro aliado académico, UT Southwestern, Children's Medical Center Dallas es catalogado año tras año como el hospital infantil número 1 en el norte de Texas y uno de los mejores hospitales pediátricos del país por *U.S. News & World Report*. Su compromiso con la excelencia y la atención de primera en todas las ramas de la Pediatría ha resultado en que se le incluya durante siete años consecutivos entre los mejores del país en las siguientes especialidades: Cáncer, Cardiología y Cirugía Cardíaca, Salud Mental, Diabetes y Endocrinología, Gastroenterología y Cirugía Gastrointestinal, Neonatología, Nefrología, Neurología y Neurocirugía, Ortopedia, Neumología y Urología.

Además, durante los pasados catorce años, los enfermeros y enfermeras de Children's Health han recibido la designación Magnet[®], el mayor reconocimiento a la excelencia en enfermería. Además, Children's Health fue nombrado uno de los mejores lugares donde trabajar en 2025 por *Forbes* y *USA Today* y ha sido considerado uno de los 150 mejores lugares del sector salud donde trabajar en el campo de la salud por el *Becker's Hospital Review* durante trece años consecutivos. Y, por si fuera poco, fue incluido entre las empresas más innovadoras de 2024 por Fast Company gracias a su modelo vanguardista de formación de médicos en el manejo de la salud mental infantil.

Si quiere más información o desea apoyar a Children's Health, visite childrens.com, denos un like en [Facebook](#), , síganos en [X](#), [Instagram](#) y [LinkedIn](#), y suscríbese a nuestro canal de [YouTube](#).

UT Southwestern Medical Center es uno de los principales centros médicos académicos del país. Combina investigación biomédica de punta con atención clínica y capacitación de primera. La facultad de esta institución cuenta con seis premios Nobel y 25 miembros de la Academia Nacional de Ciencias, 23 miembros de la Academia Nacional de Medicina y 14 investigadores del Instituto Médico Howard Hughes. Dicha facultad, que cuenta con más de 3,200 miembros ha sido responsable de múltiples avances médicos y está comprometida a convertir sin dilación la investigación científica en nuevos tratamientos clínicos. Cada año, los médicos de UT Southwestern brindan atención en más de 80 especialidades a más de 140,000 pacientes hospitalizados, atienden más de 360,000 casos en la sala de emergencias y supervisan casi 5.1 millones de consultas ambulatorias. Sus exalumnos comprenden más de la mitad de los médicos que atienden a pacientes en el norte de Texas.

El Hospital Universitario William P. Clements Jr. de UT Southwestern está clasificado como el número 1 en Dallas-Fort Worth, la cuarta área metropolitana más grande del país. Once especialidades médicas de UT Southwestern están clasificadas a nivel nacional, ocho entre las 25 mejores y tres entre las 50 mejores. UTSW está entre el 5% de los hospitales a nivel nacional en medidas de calidad.

El Centro Médico tiene 20 centros financiados por donaciones, es un Centro de excelencia en el tratamiento de enfermedades poco comunes para adultos y niños, y es el hogar de uno de los 57 Centros oncológicos integrales de la nación. UTSW está clasificado como el número 3 entre las instituciones de salud globales por su investigación publicada y su escuela de medicina está entre las 16 escuelas clasificadas en el Nivel 1 para investigación.

La Fundación Moody fue creada por W. L. Moody, Jr. y Libbie Shearn Moody en 1942 para compartir su fortuna y transformar la vida de los tejanos. Desde entonces, la fundación ha otorgado más de 2,600 millones de dólares en todo el estado a organizaciones que han educado, sanado, nutrido e inspirado a generaciones de tejanos. La Fundación Moody cuenta con un consejo de tres fideicomisarios: Frances Moody-Dahlberg, Ross Moody y Elizabeth “Elle” Moody. Para más información, visite MoodyF.org.